



Síntesis de medios

10 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Apunta a CDMX García Harfuch
Ordenan indagar gasto en Banco del Bienestar
Legisladores le rehúyen a la austeridad
México y Colombia denuncian fracaso de la guerra antidrogas
Se va a colaborar con Claudia
Se va con Claudia

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Pablo Vázquez Camacho

Nombran al nuevo mando de la policía

El maestro en Política Criminal **Pablo Vázquez Camacho** fue designado como nuevo titular de la SSC en sustitución de Omar García Harfuch, quien este sábado renunció al cargo. Vázquez Camacho se desempeñaba como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, desde donde implementó los programas de prevención, reinserción y reducción de la violencia como Alto al Fuego y Reconecta con la Paz. [El Universal](#) / [La Crónica de hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Uno Más Uno](#) / Columna El Caballito [El Universal](#)

Renuncia García Harfuch; apoyará a Claudia Sheinbaum

Luego de casi cuatro años como secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX Omar García Harfuch renunció al cargo para “evitar agendas paralelas”. En un video que compartió en redes sociales dijo que colaborará con Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de Morena, y quien “con su visión y liderazgo, logrará dar continuidad a la transformación del país”. Como relevo de García Harfuch fue nombrado **Pablo Vázquez Camacho**, quien, como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, estaba al frente del programa Conduce sin Alcohol. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) Columna Red Compartida [La Prensa](#) / Columna Frentes políticos [Excélsior](#)

Omar García Harfuch

Renuncia García Harfuch; apoyará a Claudia Sheinbaum

Luego de casi cuatro años como secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX **Omar García Harfuch** renunció al cargo para “evitar agendas paralelas”. En un video que compartió en redes sociales dijo que colaborará con Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de Morena, y quien “con su visión y liderazgo, logrará dar continuidad a la transformación del país”. Como relevo de García Harfuch fue nombrado Pablo Vázquez Camacho, quien, como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, estaba al frente del programa Conduce sin Alcohol [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / Columna Bajo Reserva [El Universal](#) / Gran Angular [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / Columna Frentes políticos [Excélsior](#) / Columna // Por Omar ¿Pragmatismo o congruencia? [Excélsior](#) / Columna Sacapuntas [El Heraldo](#) / Columna Templo Mayor [Reforma](#) Columna línea 10 [Metro](#) / [Récord](#) / Columna El lavadero de Chabelita [Metro](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

10 de septiembre de 2023

Nombran al nuevo mando de la policía

El maestro en Política Criminal Pablo Vázquez Camacho fue designado como nuevo titular de la SSC en sustitución de **Omar García Harfuch**, quien este sábado renunció al cargo. Vázquez Camacho se desempeñaba como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, desde donde implementó los programas de prevención, reinserción y reducción de la violencia como Alto al Fuego y Reconecta con la Paz. [El Universal](#) / [La Crónica de hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [Uno Más Uno](#) / Columna El Caballito [El Universal](#) / Columna Red Compartida [La Prensa](#)

En casi cuatro años logró bajar 58% los índices delictivos

Omar García Harfuch sobrevivió a un atentado adjudicado al cártel Jalisco en el que fallecieron dos de sus escoltas. Desde octubre de 2019 presume en su gestión una reducción de 58 por ciento en los índices delictivos, lo que ha permitido que la percepción de inseguridad entre los capitalinos se reduzca 36 puntos porcentuales, según reportes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). [La Jornada](#)

Con pasado y abolengo

Después de detenciones de líderes de grupos criminales como la Unión Tepito, La Anti Unión, el Cartel de Tláhuac y el Cartel de Sinaloa, **Omar García Harfuch** sufrió un ataque en paseo de Reforma el 26 de junio 2020, a mano de sicarios del Cartel Jalisco Nueva generación. Su padre Javier García Paniagua fue secretario de Protección y vialidad del entonces Distrito Federal, Su madre es María Harfuch Hidalgo, actriz y cantante. En 2019 se hizo cargo de la jefatura general de la Policía de Investigación de la entonces Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México y en octubre de ese año llegó a la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [Excélsior](#)

Columna El Cristalazo: Tormenta sobre la ciudad

Intempestivamente, como si fuera una primera potestad de mando, aun antes de recibir el bastón simbólico de manos del amo y señor de todos ellos, horas antes de la publicación de las encuestas, Claudia Sheinbaum envía por delante de los aspirantes por la Ciudad de México a **Omar García Harfuch**, integrante de su equipo, y con mucho el mejor funcionario de su gobierno. Y lo hace de manera también simbólica en un sistema acostumbrado a la semiótica política: una entrevista en "La Jornada", diario cuya filiación ni siquiera requiere ser descrita. [La Crónica de Hoy](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Guardia roba miles de pesos

Policías de la CDMX arrestaron en Santa Catarina, en Azcapotzalco, al guardia privado de una empresa, quien posiblemente sustrajo 766 mil pesos en efectivo de una caja fuerte e intentó sacarlo de las instalaciones en una mochila. [El Gráfico](#)

Crimen estaría ligado a venta de drogas; caen 2

Oficiales de la SSC, tomaron conocimiento del reporte de disparos en un establecimiento ubicado en la avenida 12 y su esquina con la Calle 43, colonia Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Venustiano Carranza, fue escenario del asesinato a balazos de un joven, el cual quedó tendido en el asfalto con heridas de arma de fuego que le provocaron la muerte de manera instantánea. A consecuencia de ello, una mujer fue detenida como presunta responsable en el crimen. Además, fue aprehendido un joven a quien le aseguraron nueve bolsas con aparente droga. Las investigaciones continúan para conocer si el asesinato está relacionado con la venta de drogas. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

10 de septiembre de 2023

Llevan reforestación al Ajusco

La Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) dio a conocer que ayer realizó una reforestación en el Ajusco, a donde fueron plantados unos cien mil árboles. Se trató del Restauratón 2023, en el cual participaron diferentes dependencias locales y federales, como el cuerpo de Bomberos, la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, Sedema, Secretaría de Turismo, **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Cofepris. [Excélsior](#)

Documentan en el CH aumento de bodega

La autoridad del Centro Histórico realizó por primera vez un censo de predios o establecimientos que son usados como bodegas para el almacenamiento de artículos de importación en un polígono del Centro. De acuerdo con José Manuel Oropeza, titular de la dependencia, detalló que el censo se dio en colaboración con personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Secretaría de Movilidad, a raíz de denuncias y quejas de vecinos de la zona y locatarios, ya que las bodegas han desplazado al comercio. [Reforma](#) / [Metro](#)

Policiaco

Callan a biker a plomazos

Vecinos de la colonia Ampliación Adolfo López Mateos, en la alcaldía Álvaro Obregón, encontraron el cuerpo de un joven con disparos de bala. Según habitantes, después de discutir con dos personas que iban a bordo de otra moto uno de éstos disparó en contra del joven; paramédicos que acudieron al sitio determinaron que había muerto. [El Gráfico](#)

Camino a la muerte

Alfredo, de 45 años, falleció por un balazo en el pecho mientras caminaba por la colonia Santa Catarina, en Azcapotzalco. [El Gráfico](#)

Perece El Panque apuñalado tras riña

Un hombre perdió la vida luego de ser apuñalado, durante un pleito con otro sujeto sobre la calle Sacalum, en el tramo entre Ninive y Verona, colonia Lomas de Padierna, alcaldía Tlalpan. Elementos de la **SSC**, se presentaron en el lugar y acordonaron la zona, también desplegaron un operativo de seguridad sobre calles aledañas a donde ocurrió el hecho violento, a fin de dar con los responsables.

[La Prensa](#)

Justicia

Capturan a Bernardo "N" acusado de fraude

Bernardo "N" fue aprehendido por elementos de la Policía de Investigación (PDI) en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez, debido a que se le acusa por la probable comisión en el delito de fraude. De acuerdo con las indagatorias, en marzo de 2020 dos empresas celebraron un contrato para la celebración de dos películas; Bernardo "N" estuvo presente en su carácter de obligado solidario. Para la realización de las filmaciones fueron entregadas considerables sumas de dinero; no obstante, la compañía que debía producirlas no cumplió con lo pactado. [La Prensa](#)

Aprehenden a tres hermanos por el delito de desaparición

Elementos de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) cumplieron órdenes de aprehensión contra de los hermanos Carlos "N", Juan Antonio "N" y Edgard "N", por su probable participación en el delito de desaparición cometida por particulares agravado, ocurrido en agosto de 2021 en la colonia Las Águilas, de la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

10 de septiembre de 2023

Juez determina prisión preventiva a fiscal y MP de Morelos por feminicidio

El juez de Control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México determinó prisión preventiva justificada contra el fiscal de Morelos, Uriel Carmona Gándara, y de Joel "N", director de investigación de feminicidios de la dependencia, por presunta responsabilidad en el delito de feminicidio en calidad de auxiliadores. La noche del pasado viernes, Joel "N" fue entregado a policías de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quienes lo trasladaron a la capital. [La Jornada](#)

Imagen Destacada



Nombran al nuevo mando de la policía

